



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 1768120600001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N. ° 07 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL VALLE HERMOSO, 08 DE ABRIL DE 2022.

En la Parroquia de Valle Hermoso, Cantón Santo Domingo, Provincia Santo Domingo de los Tsáchilas, a los 8 días del mes de abril del 2022, siendo las 09H30 am, se reúnen en Sesión Extraordinaria los Miembros del Gobierno Parroquial en cumplimiento con el Art. 319 de la Ley del COOTAD.

SR. WASHINGTON MORALES. - Compañeros muy buenos días, señora secretaria, señora tesorera, por favor constate el quórum y dé lectura al orden del día

ING. ELIZABETH VELÁSQUEZ. – Buenos días Presidente, señores vocales, procedo con la constatación del quórum, Sra. Rosa Cuases, **presente**, Sr. Rodrigo Cuichan, **presente**, Sr. Patricio Leiton, **presente**, Lcdo. Jaime Paredes, **presente**, Sr. Washington Morales, **presente**, **contando con cinco miembros presentes se da por constatado el quórum.**

ING. ELIZABETH VELÁSQUEZ. – Procedo con la lectura de la convocatoria: En aplicación al literal c) del artículo 70, del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, y en concordancia con el artículo 318 del mismo Código se convoca a **Sesión Ordinaria N. ° 07** del legislativo del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Valle Hermoso, la misma que tendrá lugar el día **VIERNES 8 DE ABRIL DEL 2022**, en el salón de sesiones del Gad Parroquial de Valle Hermoso a las 08:30 am, con la finalidad de tratar el siguiente orden del día:

1. **APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.**
2. **ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA No. 06 DEL 25 DE MARZO DEL 2022.**
3. **CONOCIMIENTO Y ANÁLISIS DEL PROYECTO “CONSTRUCCIÓN DE ACERAS Y BORDILLOS EN EL RECINTO LA ASUNCIÓN PERTENECIENTE A LA PARROQUIA VALLE HERMOSO CANTÓN SANTO DOMINGO PROVINCIA SANTO DOMINGO DE LOS TSÁCHILAS”.**



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 1768120600001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

4. INFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL SR. WASHINGTON MORALES PRESIDENTE DEL GAD VALLE HERMOSO.

ING. ELIZABETH VELÁSQUEZ. – Primer punto

APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

SR. WASHINGTON MORALES. - Está a consideración compañeros aprobar el orden del día. Tiene la palabra el compañero Patricio Leiton.

SR. PATRICIO LEITON. - Muy buenos días compañero Presidente y demás miembros del gobierno parroquial, compañera asistente de secretaría muy buenos días, yo propongo y elevo moción que se apruebe el orden del día para tratar la sesión del día viernes 8 de abril del 2022.

SR. WASHINGTON MORALES. - Hay una moción presentada por el compañero Patricio Leiton para la aprobación del orden del día ¿Tiene apoyo la moción propuesta?

SR. RODRIGO CUICHAN. - Apoyo la moción.

SR. WASHINGTON MORALES. - Tiene apoyo la moción por el compañero Rodrigo Cuichan, lleve a votación.

ING. ELIZABETH VELÁSQUEZ. - Procedo a tomar votación de la moción presentada por el señor Patricio Leiton y apoyada por el señor Rodrigo Cuichan.

Sra. Rosa Cuases, **a favor**, Sr. Rodrigo Cuichan, **a favor**, Sr. Patricio Leiton como proponente **a favor**, Lcdo. Jaime Paredes, **a favor**, Sr. Washington Morales, **a favor**, contando con cinco votos a favor se da por aprobado el orden del día.

Resolución Nro. 16 GADPRVH-WMC-SO-07-2022-04-08: El cuerpo Legislativo del Gobierno Parroquial Valle Hermoso, **CONCLUYE Y RESUELVE:** A través de votación Ordinaria por unanimidad, **APROBAR** el Orden del Día.

ING.ELIZABETH VELÁSQUEZ. – Segundo Punto.

ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA No. 06 DEL 25 DE MARZO DEL 2022.

SR. WASHINGTON MORALES. - Compañeros está a consideración la aprobación del acta, tiene la palabra el compañero Rodrigo Cuichan.

SR. RODRIGO CUICHAN. - Gracias presidente, buenos días compañeros vocales, señora secretaria, sin tener ninguna observación en el acta sesión ordinaria No 06, elevo moción que se apruebe señor presidente.

SR. WASHINGTON MORALES. - Hay una moción presentada por el compañero Rodrigo Cuichan para la aprobación del acta.

LCDO. JAIME PAREDES. - Apoyo la moción.

SR. WASHINGTON MORALES. - Tiene apoyo la moción por el compañero Jaime Paredes.

ING. ELIZABETH VELÁSQUEZ. - Procedo a tomar votación de la moción presentada por el señor Rodrigo Cuichan y apoyada por el señor Jaime Paredes.

Sra. Rosa Cuases. - antes de la aprobación respectiva por favor les solicito que en el número 438 página 12 ahí dice "estrilladora" y es una tostadora y trilladora que es como parte de las máquinas para la compra ya, el resto son puntos y comas que ya le puse señorita secretaria, nada más con eso **a favor. Sr. Rodrigo Cuichan, a favor; Sr. Patricio Leiton.** - por favor aquí revisando la redacción del acta tengo dos observaciones por favor para que se corrija, en la página 2, en la línea 39 casi al final de la línea dice yo propongo y elevo a emoción y no es emoción es a moción por favor que se corrija, bueno es la única fallita que de pronto encontré por ahí en la redacción de las actas lo demás pues está muy bien, con esta pequeña observación para se corrija **a favor; Lcdo. Jaime Paredes, a favor, Sr. Washington Morales, a favor, contando con 5 votos a favor, se da por aprobado el acta de sesión ordinaria 06 del 25 de marzo del 2022.**

Resolución Nro. 17 GADPRVH-WMC-SO-07-2022-04-08: El cuerpo Legislativo del Gobierno Parroquial Valle Hermoso, CONCLUYE Y



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 1768120600001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🖱 www.vallehermoso.gob.ec

RESUELVE: A través de votación Ordinaria por unanimidad, APROBAR el Acta de Sesión Ordinaria 06 del 25 de marzo del 2022.

ING. ELIZABETH VELÁSQUEZ. - Tercer punto.

CONOCIMIENTO Y ANÁLISIS DEL PROYECTO CONSTRUCCIÓN DE ACERAS Y BORDILLOS EN EL RECINTO LA ASUNCIÓN PERTENECIENTE A LA PARROQUIA VALLE HERMOSO, CANTÓN SANTO DOMINGO, PROVINCIA SANTO DOMINGO DE LOS TSÁCHILAS.

SR. WASHINGTON MORALES. - Bien compañeros en este punto creo que ya tienen todos su documentación, la copia de los documentos que se ha enviado ya al Municipio para que nos extiendan en este caso sería el permiso, la competencia para nosotros poder intervenir en el trabajo que se va a realizar en la calle principal del centro poblado del Recinto la Asunción ustedes ya tenían conocimiento de ello, se socializó ya con la comunidad también, entonces ahora estamos ya en el proceso correspondiente con la entidad que tiene la competencia para que nos puedan autorizar y nosotros poder continuar con el trabajo ya lo más pronto posible, para que la comunidad sea beneficiada también en este sentido porque sería algo bastante productivo para ellos porque si bien es cierto una calle que no tenga aceras y bordillos siempre va a causar problemas a la población en el invierno, el lodo, en el verano el polvo y así, entonces creo que con la construcción de esta obra pues vamos también a brindar seguridad a los peatones para que puedan transitar por la acera sin mayor riesgo, de un atropellamiento por un vehículo o moto cualquier cosa que fuera a conducir y llegar a un acontecimiento fatal, entonces compañeros creo que vamos a estar de acuerdo en ello me gustaría escuchar opiniones sugerencias si es que las hubiere, y para continuar.

SR. PATRICIO LEITON. - Compañero presidente y demás miembros gracias por permitirme una vez más hacer uso de la palabra, si compañeros relacionando al tema de los estudios para la realización del proyecto Construcción de aceras y bordillos Recinto la Asunción perteneciente a la Parroquia Valle Hermoso, Cantón Santo Domingo Provincia Santo Domingo de los Tsáchilas me permito manifestar como delegado de la



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 1768120600001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🖱 www.vallehermoso.gob.ec

Comisión de obras públicas compañeros de que estamos cumpliendo con un proceso como usted lo dijo compañero Presidente, es un proyecto que se lo consideró desde un principio en la planificación que consta en el Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial del GAD Parroquial. Por tanto, nosotros estamos haciendo el seguimiento respectivo, es así que de parte de la Junta Parroquial ya se nos ha entregado los estudios que aquí se nos adjunta a la convocatoria para la reunión del día de hoy y que además de eso, también hemos adelantado con el compañero Presidente, la solicitud respectiva al Ingeniero Wilson Erazo, alcalde del cantón Santo Domingo, para que se nos extienda la Delegación de competencias para realizar como GAD parroquial, la construcción de aceras y bordillos en el centro poblado del Recinto la Asunción, perteneciente a la parroquia de Valle Hermoso. Y en este oficio, compañeros, nosotros nos permitimos informar los documentos que estamos enviando, para la respectiva aprobación de la Delegación de Competencias, está en un proceso de análisis en el Gobierno Municipal y en esta carpeta que entregamos, que la preparamos detenidamente con la compañera Asistente de Secretaría, hemos adjuntado un CD que contiene toda la información en digital de lo que se presenta en físico. Hemos adjuntado un archivo fotográfico, presupuesto y cronograma, Análisis de precios unitarios, memoria técnica, Especificaciones técnicas, Planos, esto hemos informado al gobierno municipal de que nosotros lo vamos a hacer con recursos propios que tiene el gobierno parroquial y que está presupuestado, que está en la planificación.

Lo que sí yo me permito, compañeros, es que como en la convocatoria, en el orden del día únicamente, dice conocimiento y análisis del proyecto no está para aprobación, compañeros, me permito informar que la aprobación se hará una vez que nosotros ya tengamos el visto bueno, cuando ya tengamos la aprobación del municipio, de pronto haga falta algo que tal vez se nos haya pasado por alto, algún otro requisito, algún otro documento que tengamos que presentar al gobierno municipal para que se nos extienda la Delegación de Competencias. Lo haremos en el trayecto del proceso y la gestión que estamos realizando. Lo que sí, compañeros, yo me permito hacer una pequeña observación aquí en los estudios que se nos ha facilitado, en los documentos que tenemos aquí el día de hoy, tratando en la reunión casi al final, me refiero



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 1768120600001

(02)2773220 / 2773300

gadprvallehermoso@hotmail.com

www.vallehermoso.gob.ec

al presupuesto en el análisis de precios unitarios, concretamente al final de la página, tengo una inquietud, compañero, no sé si es que es posible que se nos explique un poquito en cuanto al tema de mano de obra, aquí está detallado algunos gastos que se va a realizar y en el número dos, en la línea número dos dice albañil tiene un costo de \$2.407,95 y en la línea tres dice peón y tiene un costo de \$ 5.361.

Entonces desde aquí tengo una inquietud. ¿Compañero presidente, de pronto tal vez hubo algún error o es que en realidad es así? Yo desconozco, pero el albañil en este caso estaría cobrando menos que el peón. No sé si en realidad es así, porque ustedes se dan cuenta que hay una diferencia entre el valor que se le va a pagar al maestro albañil. Está un valor de 2.407,95 y el pago al peón está 5.361,88. Estamos en el punto, ¿verdad?

SR. WASHINGTON MORALES. - Habría que consultarle al ingeniero sobre esto que pone en conocimiento el compañero Patricio Leiton, para asegurarnos puede haber una equivocación, yo creo que con esa consulta para ver que dice el ingeniero.

SR. PATRICIO LEITON. - Otra cosita compañeros en la misma página, por favor, en la última página donde habla de materiales, en la línea uno dice Cemento Portland, en el precio unitario está de \$ 9, me imagino que es el precio, el valor unitario del cemento y tiene un valor de \$ 9. Me parece que ahí está un poco elevado porque en realidad el cemento cuesta menos. No sé si ahí está considerado con transporte, tal vez porque a veces unifican los valores, de pronto puede ser eso, esas observaciones, nada más compañeros. De lo demás he revisado, también está la memoria técnica, están los planos, entonces, compañeros, yo pienso que en este caso nosotros no somos técnicos, pero estos documentos que justamente estamos analizando y que se nos ha presentado con la convocatoria, está en proceso de análisis en el Gobierno Municipal para que lo revisen y nos den una respuesta.

Sí es que está todo muy bien, está todo en orden, pues ojalá que no demore en darnos una respuesta y autorizándonos ya, para proceder a hacer lo que corresponde, para finalmente ejecutar esta obra.

En caso, repito, de que nos falte algo, pues ya se nos ha de comunicar. Y yo también haré saber aquí compañero, presidente, compañera,



tesorera y a todos quienes conformamos del gobierno parroquial. Eso es lo que me permito manifestar, compañero presidente.

SR. WASHINGTON MORALES. - Gracias compañero Patricio Leiton, a alguien más que quiera intervenir, el compañero Rodrigo Cuichan.

SR. RODRIGO CUICHAN. -Gracias, señor presidente, por concederme la palabra. Sí, estamos analizando el proyecto que se va a realizar en el Recinto de la Asunción y bueno en lo que se pueda, pues no habría ningún inconveniente, por lo menos algo en la calle principal, hacer el trabajo que corresponde, y claro, todo lo que sea en beneficio de la población del recinto, por mi parte completamente de acuerdo, que se realice ese trabajo, la construcción de aceras y bordillos, pero aquí señor presidente, solamente una duda, nada más, ¿cuál es el precio?, el valor total de la obra, porque por una parte hay una cantidad y por otra parte hay otras cantidades. Entonces cual es el costo real, ya total, cuánto es el valor de la obra

SR. WASHINGTON MORALES. - Señora tesorera por favor, dé la explicación al compañero sobre la inquietud.

LCDA. MARIBEL LOZADA. - Gracias, señor presidente, por darme la palabra, el precio total de la obra es de 25.982,40 sin considerar el IVA, ustedes saben que en una obra siempre son los valores sin IVA, porque ese es el valor de los rubros en una obra de construcción, entonces siempre es el valor unitario, el valor total, pero sin considerar el IVA, porque así se sube al portal y así se maneja a través de obras, entonces ese es el presupuesto general, las demás tablas lo dicen claramente, Análisis de precios unitarios, entonces en cada tabla está el precio unitario de cuánto a mí me cuesta la herramienta y costo por hora y el costo de remuneración, el total, entonces concuerdo con lo que dice el señor Leiton, porque en el caso de los albañiles aquí dice la cantidad de nueve personas, pero en el costo total si debería, yo creo que diverge porque en el uno dice cuatro albañiles y en el peón dice nueve peones, entonces el valor costo unitario por día, no sé, o rendimiento por hora, me imagino unitario, entonces por ende es el valor diferenciado del albañil con el peón, pero es costos unitarios por horas, el costo. ¿Cuánto me cuestan los nueve albañiles durante esa hora?, esos son los precios unitarios de



cada una de las tablas que dice claramente en el enunciado Análisis de precios unitarios. ¿Alguna otra pregunta?

SR. RODRIGO CUICHAN. - Gracias. Si está bien la respuesta. Estoy claro que el costo total es de \$ 25.982,40; nada mas señor presidente. Gracias.

SR. WASHINGTON MORALES. - Gracias, compañero ¿Alguien más que quiera hacer uso de la palabra compañera?

SRA. ROSA CUACES. - Bueno, yo voy a partir poniendo los temas de mayor interés. ¿Ustedes hace un día? Bueno, hace una semana o dos semanas, aquí en la sesión señalaban de que un tema prioritario para la Asunción era el tema de líquido vital, entonces sí hay que poner también en el tapete de la discusión qué es lo más primordial, para el sector de la Asunción, señor presidente. Si bien es cierto, esta obra es importantísima, pero yo creo que hay otras cosas también sumamente importantes y si ustedes que trajeron a colación en días anteriores y dijeron que también necesitaba el líquido vital en ese sector, entonces yo creo que habría que priorizar. Entonces no es que me opongo al tema de la construcción de las aceras y bordillos, que quede bien claro, pero si ya se hizo un análisis por parte del comisionado, usted presidente de que se va a hacer este tipo de trabajo, ya no creo que de aquí tengamos recursos económicos más para poder seguir trabajando, porque ustedes habían hablado, hablaron de hacer un trabajo para el tema del líquido vital en la Asunción y si como ciudadana me preguntan cuál es más prioritario el tema del agua para el sector o de las aceras y bordillos? Yo diría que el agua.

La verdad es que sí, yo necesito saber cómo está el tema del líquido vital. ¿Se va a dar o no se va a dar o está esta situación en el trabajo? Se preguntó a la comunidad, cuál trabajo quieren, qué es lo que se puede hacer, si ellos están de acuerdo en el tema de las aceras o bordillos, o a su vez pues el tema del líquido vital, o tienen algún compromiso ya para que se haga ese pozo que se había indicado, porque según lo que usted señaló en la Cristóbal Colón presidente, ya no habría recursos económicos para hacer el pozo en el Recinto de la Asunción. ¿Entonces eso sí, o cómo se va a poner ese tema? Porque yo tengo conocimiento de que sí se necesita, especialmente en época de estiaje, en época seca, eso nomás presidente, para de esa manera, pues sí ya se tiene



solucionado el otro tema, pues dar paso, que esto me parece excelente, pero sí con la consideración de hacer un análisis minucioso, lo que acaba de señalar la señora Administradora de que sí es importante que se vea algunos parámetros en cuanto al tema de si es peón o es trabajador, y toda esa situación y otras situaciones que si minuciosamente pues estaremos analizando y que progresivamente estaremos haciéndole conocer. Señor presidente.

SR. WASHINGTON MORALES. - Gracias también en contestación a su inquietud. Si bien es cierto, si nosotros como Gad parroquial, tuviéramos el suficiente recurso, hiciéramos todos, cubriéramos todas las necesidades de la población. Pero desgraciadamente no hay el recurso no es la competencia nuestra, ni el uno ni del otro, y nos hemos visto en la necesidad, porque, y esto se ha conversado con la ciudadanía, no es que nosotros hemos ido a decir bueno, aquí estamos y vamos a hacer esto. Se socializó con la comunidad, se le expuso la situación y también se le dejó claro que la plata para la perforación del pozo, el gobierno parroquial no cuenta con ese dinero. El proyecto sí se daba en La Asunción, es contando con los \$ 200.000 del municipio, pero los mismos técnicos que vinieron a hacer el levantamiento, que lo hicieron en Cristóbal Colón, dijeron que los \$ 200.000 de pronto no alcanza ni para Cristóbal Colón. Entonces, prácticamente nos hemos quedado ahí con el proyecto de agua, porque si nosotros quisiéramos colocar estos \$ 25.000 que van a costar aceras y bordillos, no alcanza ni para la mitad del trabajo que se hace en perforación, porque la perforación del pozo aproximadamente en Cristóbal Colón está sobre los \$ 50.000 y esa plata la pone el municipio, desde luego no la estamos poniendo nosotros, ahora se direccionó el tema de los \$ 200.000, eran en cuatro proyectos, eso era lo que teníamos establecido y estipulado, pero desgraciadamente nosotros no somos técnicos para decir pues bueno, aquí vamos a hacer esto y nos va a alcanzar La Plata. El municipio nombró, el señor Alcalde direccionado a los técnicos que vengán a hacer el levantamiento de información, primero, el equipo topográfico vino y están en ese análisis, hace un momento me llamó el Ing. Leandro y me dice que ya la próxima semana ya estarán de pronto queriendo iniciar algunos trabajos en Cristóbal Colón, pero ese es el tema, ósea,



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 1768120600001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

prácticamente el proyecto de agua para la Asunción se quedó truncado por el momento, para ver si el próximo año, con el presupuesto del mismo municipio, se trabaja en ello, si es que alcanzamos nosotros a dejar encaminado en buena hora y si no, le quedará la tarea ya para la próxima administración para que pueda trabajar en ese proyecto, por el momento nosotros como equipo debemos concentrarnos, es que se continúe los trabajos, el proceso correspondiente con la colocación de la tubería para la distribución de agua de Cristóbal Colón, porque poco o nada ganaríamos. Y eso se lo dije yo a los técnicos en las reuniones que tuvimos como presidentes de los GAD parroquiales en Santo Domingo, que con la perforación del pozo no estamos ganando en absoluto, porque si no ponemos más rubros ahí y que lógicamente el gobierno parroquial no cuenta con esa plata y que tiene que hacerlo el mismo municipio. Entonces accedieron y por eso es que esos \$ 200.000 que dijo el señor Alcalde y que lo dijo públicamente el otro día que estuvo acá, no lo dijo a dónde iban direccionados, pero ya esa plata está direccionada para ese proyecto de agua de Cristóbal Colón. Eso es, compañeros, en cuanto puedo informar, compañero Patricio Paredes.

LIC. PATRICIO PAREDES. - Gracias, señor Presidente, compañeros, muy buenos días, evidentemente esta administración ha sido la que ha tratado de repartir sus recursos equitativamente de acuerdo a nuestras competencias y de acuerdo al dinero que tenemos acá, aquí no podemos trabajar solamente en la parte teórica sin conocer las competencias y el recurso que nosotros tenemos. Aquí hay que trabajar en la parte práctica, no podemos ilusionar a la gente, ya se va a hacer aquí el agua potable, ya se va a hacer un alcantarillado, no tenemos que contar primero con los recursos para ver si podemos hacer, tenemos que saber si nosotros tenemos las competencias para realizar ese trabajo, nosotros quisiéramos hacer muchas cosas aquí, lastimosamente no contamos con los recursos y no contamos con las competencias, el agua potable, alcantarillado y otra cosa más son las competencias del municipio. No nos podemos meter allá una porque no tenemos plata. Entonces hay que entender eso, para uno dar una versión a la gente, porque la gente quiere todo, hay que hacer entender a la gente, no es nuestra competencia, pero sí podemos gestionar ante las entidades que



les corresponde si es en el sector rural, con el gobierno provincial, en Urbano, el municipio, hay que atender a la gente y lógicamente lo que estamos haciendo nosotros en la Asunción es porque mantenemos recursos para ello, y por eso lo estamos realizando ahí, el Gad Parroquial lo está realizando ahí, entonces compañero, mucho ojo a la hora de que la gente dice vea, cuando me hacen una obra de tal magnitud aquí, hay que hacer entender a la gente, seamos prácticos, no seamos teóricos, seamos prácticos en el trabajo. Nada más, compañero.

SR. WASHINGTON MORALES. - Gracias, compañero, Patricio Paredes continuemos.

SRA. ROSA CUACES. - Sobre el mismo tema, Presidente, yo me refería al tema del pozo de agua, porque ustedes mismos lo dijeron en sesión, no porque me estoy inventando y cuando hay el recurso económico es lógico que se puede avanzar y en el tema de las competencias yo creo que todos estamos claros cuáles son las competencias y cuándo no tenemos las competencias, las pedimos como en este momento lo estamos haciendo para la construcción de las aceras y bordillos, eso lo tenemos claros porque yo creo que todos estamos aquí porque sabemos, no porque venimos a improvisar. En todo caso, sí es importante este tipo de cosas, darlas a conocer, porque en la reunión, señor Presidente, usted dijo los 200.000 van a venir para acá, pero todavía no se había decidido en reunión de trabajo, a donde mismo es que va a ir, porque el municipio lo ha dicho bien claro, esos \$200.000, el Alcalde lo dijo y va a ir a la Parroquia y ustedes verán dónde se va a priorizar, porque no es el Municipio que dice aquí se hace esta obra y a esa obra se debe hacer, dejan al libre albedrío de las instituciones a donde designan ese recurso económico, ese es el conocimiento que yo tengo, señor Presidente, y mi reacción es en base a lo que ustedes dijeron en la sesión del Consejo. Eso no más, presidente.

SR. WASHINGTON MORALES. - Gracias compañeros, continuamos con el siguiente punto.

ING ELIZABETH VELÁSQUEZ. - Cuarto punto



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 1768120600001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

INFORME DE ACTIVIDADES DEL SEÑOR WASHINGTON MORALES, PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL.

SR. WASHINGTON MORALES. - Bueno, bien compañeros, en este punto quiero dar a conocer algunas cosas que de pronto se les entregó de última hora los oficios, los documentos.

Tenemos un problema nosotros, digámoslo así, porque la máquina de hidro lavadora, que fue comprada hace tres años aproximadamente, de pronto no es que ha cumplido su vida útil, sino que nos encontramos con un inconveniente mayor a ello. Los repuestos, la marca que fue adquirida en esa época, la marca Ford, al momento la maquina sufrió un daño, la hidro-lavadora por lógico, por el tiempo, por el trabajo que ha desplegado esa máquina trabajada como no tienen idea, ustedes son testigos de cómo han solicitado la hidro lavadora para lavar las instituciones y todo un montón de cosas. Entonces ha trabajado a full y se han dañado algunos filtros, pero desgraciadamente esos filtros no existen en el mercado y aquí está dando fe de ello un técnico que intentó reparar la máquina, pero fue imposible, entonces él manifiesta en este informe que dice que la máquina de marca Ford, que se encuentra en nuestro establecimiento en condiciones, no arreglables debido a la no existencia de repuestos para dicha máquina, ahora también hay que estar claros que esa máquina es muy indispensable, es muy necesaria para dar servicio a la comunidad y nosotros mismo utilizar en donde se le requieren el lavado de muchas cosas, ¿no es cierto? Entonces ahora la propuesta es que se va a plantear aquí para la autorización de una nueva máquina, para adquirir una nueva máquina hidro lavadora, incluso de mayor potencia y de una marca más reconocida, para no tener el inconveniente a futuro de que no encontremos los repuestos. Entonces, por eso ha sido invitada también la señora secretaria Tesorera, para que en su intervención manifieste los valores de la marca. No sé si la tiene ya de la de la máquina hacer adquirido entonces, pero también necesito la opinión de ustedes, la sugerencia como compañeros y dado la necesidad que tenemos de adquirir una máquina nueva, una hidro lavadora, para poder seguir prestando el servicio que se ha venido realizando en todo el territorio, antes de intervengan los compañeros, por



favor, señora secretaria-tesorera de su intervención, manifieste sobre el tema de la máquina a adquirir.

LCDA. MARIBEL LOZADA Buenos días, como ustedes comprenderán, cuando realizamos el presupuesto se había dejado un rubro justamente para hacer el mantenimiento de esta máquina, me parece que tal vez ustedes no deben tener en conocimiento, no se deben acordar mejor dicho, se dejó \$ 600 para hacer el mantenimiento de esta máquina, porque se pretendía justamente lo que está manifestando el señor presidente, cambiarle las válvulas, cambiarle algunas piezas, porque pensamos que esta máquina si en el mercado podríamos encontrar lógicamente los repuestos, pero oh sorpresa, cuando ya lo hicimos este trabajo nos encontramos de que no existen originales, sino genéricos, y en algunos casos ni siquiera existe esa parte, entonces se ha tratado de solucionar en lo humanamente posible para poder dar algo de solución, a esta máquina, entonces por ende nosotros, yo traigo a colación, mejor dicho, le di el informe al señor presidente para que lo traiga a colación adjunta, porque el presupuesto es de \$600.00 y para yo poder adquirir una máquina o un activo tengo que tener la resolución de toda la Junta. Ya hicimos las averiguaciones correspondientes y una máquina en el mercado que se puede encontrar fácilmente los repuestos, una marca conocida que de mayor capacidad incluso, está por alrededor de \$900.00, entonces nosotros ya hicimos el análisis exactamente la marca no me acuerdo como se llama de esta hidro, pero es la que ya nosotros averiguamos por todos lados y 100% que existen los repuestos y es de mayor capacidad y como habíamos dejado \$600.00 dólares, entonces el presupuesto sí se puede acoplar para buscar la forma de que se vaya los \$900.00 dólares y poder adquirir, porque les manifiesto de que en este año los requerimientos de este año van a ser, creo que, hasta más, porque ya las escuelas van a estar laborando físicamente nuevamente, también se tiene los mantenimientos de los puentes, porque a la salida del invierno también se hace el debido mantenimiento, tenemos un parque completamente ya adecuado que el cual también tiene que mantenerse en buen estado como el que está, entonces son algunas instalaciones que se necesitan seguir con el trabajo y sería mal que esto se quede ahí habiendo un presupuesto y que solamente se necesite la



resolución de la Junta para poder adquirir, por eso es lo que se trae a colación, porque sin una resolución de la Junta no se puede llevar. Eso es lo que puedo contar, señor presidente.

SR. WASHINGTON MORALES. Gracias señora tesorera, el compañero Patricio Paredes, tiene la palabra.

LCDO. PATRICIO PAREDES Yo creo que la compañera tesorera ha expuesto por qué la razón de comprar esta máquina, ya propuso usted que la anterior máquina trabajó a full y yo creo que los trabajos van a seguir siendo, pues necesitamos que esté aquí la nueva máquina, para que siga sirviendo a la comunidad, yo estoy completamente de acuerdo que se compre.

SR. WASHINGTON MORALES. Gracias compañero Patricio Paredes, el compañero Rodrigo tiene la palabra.

SR. RODRIGO CUICHAN. Gracias, presidente, igual también como de la Comisión de Saneamiento Ambiental, me consta los trabajos que se ha venido realizando anteriormente y los trabajos que hay que realizar. Hay muchas necesidades, hay requerimientos que se hacen en el caso de las instituciones educativas, especialmente para las comunidades también igual es necesario. Siempre nos han solicitado del Recinto la Asunción, Recinto Cristóbal Colón, entonces es muy útil, muy práctico para hacer los trabajos que se necesita hacer la limpieza de pisos, de paredes, ahora mismo hay una necesidad ya en Cristóbal Colón, bueno que harán llegar por escrito, me dijeron verbalmente que necesitan la limpieza del graderío de la sube a la casa comunal, hemos estado trabajando también en las paredes donde funciona o igual va a funcionar el salón de actos donde la construcción de la cubierta que puso el municipio. Sí, yo pienso que es muy necesario, como les digo, muy práctico para hacer los trabajos, estuve, como decía, haciendo los trabajos ahí con la máquina anterior todavía, que no es notorio que ya no tiene esa capacidad, ya no tiene la misma fuerza que antes tenía, pero, sin embargo, pues sí, sí sirve todavía como para lavar, pero ya no tiene mucha potencia para sacar ya lo más deteriorado que está, entonces Señor presidente sí habíamos hablado y se había dejado ese rubro para hacer estos trabajos de mantenimiento, pero en vista que prácticamente



el mantenimiento no se le puede hacer y si lo hace, va a costar lo mismo que comprar uno nuevo, entonces más práctico es comprar una nueva que nos va a servir y prácticamente trabajaría con las dos máquinas y hasta la otra máquina anterior que de la capacidad. Señor presidente, esa es mi opinión y de acuerdo con la compra.

SR. WASHINGTON MORALES. Gracias compañero Rodrigo, compañera Rosita.

SRA. ROSA CUACES. -presidente por dos situaciones la primera, hay el recurso económico, hay que adquirirlo, pero en esta vez, por favor, cerciórese de que haya repuestos, porque ya creo que ya la garantía, ya pasamos de la fecha de la otra y le hemos dado un uso y el abuso a esa máquina, yo creo que hay que comprar y si se puede más presupuesto para poner, se necesita una que realmente abastece con todos los requerimientos de la población, porque no se ha llegado a todos los planteles educativos, hay otros que necesitan todavía, pero la verdad es que todos los días yo veo trabajando a Walter y a Wilmer y a don Rodrigo en ese tema de trabajo, señor presidente, es importantísimo la compra, la adquisición, de hecho, formo parte también de la Comisión de Presupuesto y se habría dejado, lo que sí le recomiendo, señora administradora, es que, por favor, en esta ocasión, pues busquen lo mejor, porque miren, lo que nos pasa en este momento, que nos cueste un poquito más, pero que sea reparable, que haya las herramientas respectivas y de esa manera poder trabajar.

Yo les voy a pedir un favor bien especial, presidente, yo tengo que trasladarme hace un momento me acaban de señalar, hay una persona que tiene discapacidad y que parece que está entre la vida y la muerte en este momento y hay que hacer los trámites respectivos, me voy con los médicos para ver porque si fallece en el lugar no se sabe cómo vamos a hacer el levantamiento del cadáver o no sé qué es lo que pueda pasar. Me estoy adelantando demasiado, entonces yo tengo que trasladarme porque esa situación del sepelio y toda esa situación es un poco complicado y no tiene familiares, así que yo me voy a trasladar, les dejo en manos a ustedes recomendándoles de que hay que hacer la compra señor presidente, para el tema de la Asociación El Recreo y en la parte final invitarles, mañana tenemos el viaje a Salinas de Guaranda.

cualquiera de ustedes compañeros que quieran unirse también a las 04:00 am sale el bus de acá y regresamos el domingo, son 30 productores que ya están, ya está coordinado allá en Guaranda todo el recorrido que vamos a hacer en las 12 empresas, así que eso nomás me confirman quién es el que quiere ir, yo me voy a retirar por la emergencia que se me presenta y que me están esperando. Gracias. Un buen día, Gracias por todo.

SR. WASHINGTON MORALES., ya vaya nomas, compañero Patricio Leiton.

SR. PATRICIO LEITON. Bien compañeros en este punto del orden del día creo que estamos tratando acerca de la hidro-lavadora, compañeros, yo pienso que si es necesario de mi parte no habría ningún inconveniente. Yo sólo quiero sugerir lo que siempre he venido insistiendo de que se justifique de manera legal, porque de manera verbal nosotros podemos comprender que hay la necesidad, pero ustedes saben que nosotros tenemos que rendir cuentas y hay un organismo de control que en algún momento nos va a examinar, a revisar los gastos que se ha hecho. Entonces yo sí sugiero que no sé si en una próxima reunión tratamos también si es necesario, pero yo sí sugiero que para la compra de la nueva máquina que se nos presente, al menos unas tres formas de para saber conocer las características que tiene dicha máquina y que cumpla con las necesidades que se requiere para hacer un buen trabajo y que tenga un buen funcionamiento. Eso compañeros, lo que yo sugiero.

SR. WASHINGTON MORALES. Gracias, compañero Patricio, Si justamente se traía esto a colación, es para saber la opinión de ustedes, no sé si estaban de acuerdo en la adquisición, entonces ahí sí la señora leserera se encargará de pedir las proformas y presentarlas ya lo más pronto posible, si es necesario hacer una sesión extraordinaria para la aprobación ya de la compra de la máquina, era necesario esta conversación con ustedes exponerles el tema para que cada uno dé su opinión, como lo han hecho, y creo que ha sido favorable, porque la necesidad existe y no es para nosotros, no es cierto, sino es para dar un servicio a la comunidad.

Compañeros continuemos con el punto, con el orden del día bien aquí hay otro requerimiento justamente de la señora Comisionada de



Productividad que acabo de ausentarse de la sesión, por motivos que ella lo supo explicar, es referente a los materiales que se debe hacer la adquisición para la terminación del Centro de Acopio, llamémoslo así, o de chocolate de la Asociación del Recreo, como ustedes tienen conocimiento ya compañeros, es una asociación que ha estado hace tiempo tratando de culminar su área de producción, pero desgraciadamente no lo ha podido concretar por diferentes factores y en este caso es económico, nosotros con el compañero Patricio Paredes estuvimos el día lunes en una reunión que nos invitaron a una posesión de Directiva, donde se manifestaron algunas cosas, donde yo dejé en claro también como presidente de que les vamos a apoyar, pero que la Asociación continúa y también recalcando que ahí están las consecuencias, no de que cuando un trabajo no se lo hace planificado debidamente, técnicamente, porque esa es la palabra correcto de un trabajo, no se lo hace técnico definitivamente, tarde o temprano sale a relucir los inconvenientes y eso es lo que se ha dado en esta Asociación. Pero bueno, no estamos para entrar en ese tema, más bien buscarle la solución, como les dije a los compañeros de la asociación que nosotros llevamos de este listado lo acaban de ver aquí que el uno asciende a \$1.501,10 en las ventanas como son de aluminio y una puerta más \$520.00 dólares que estaría ya sobrepasando los \$ 2.000 en una y la otra de los materiales eléctricos que estaría bordeando los \$1.000 dólares no \$954,40. Ya entonces la Asociación aceptó la propuesta del GAD Parroquial que se haga la entrega de estos materiales que están solicitando y ellos aportan con la mano de obra para la terminación de los acabados y también las instalaciones eléctricas, nosotros como GAD Parroquial, lo que vamos a hacer es entregar los materiales, lógicamente con un acta de entrega, recepción, con un acta de compromiso, lógicamente ya. Y luego ustedes como son parte de la de la Comisión de Planificación del Presupuesto, compañero Rodrigo, acá el compañero Patricio Paredes y la misma compañera Rosa Cuases, entonces yo fui claro también en la reunión que tuvimos con los productores y les dijimos que en este año no será posible comprarle las máquinas. ¿Qué quedará encaminado para la compra el próximo año? Es cierto, porque ya no tenemos dinero, ¿no? Entonces ahí hubo algunas intervenciones de los socios que no entendían o no tenían claro la situación, pero después, cuando ya comprendieron,

estaban totalmente de acuerdo, todos quedaron de acuerdo que se haga esto, que se compre los materiales, que se les entreguen para los acabados. Y después el próximo año, lógicamente ustedes en la reforma del presupuesto lo tomaran en consideración y lo dejaran el rubro, una ínfima como estaba previsto, porque no tenemos más tampoco, también se les dejó claro a los a los socios que con la ínfima ya no se podrá comprar la misma cantidad de máquinas porque han subido el costo, ahora es mayor.

Entonces yo en ese sentido también fui claro y les dije verán, si estaba previsto comprar cuatro máquinas, ahora se comprarán tres, y si ustedes ven necesario, la otra, pues tendrán que buscar la forma de donde harán gestión, ustedes como socios también pondrán una contraparte para que se compre la máquina que se requiere, pero nosotros el compromiso es una ínfima, no es comprarle cuatro o cinco máquinas, sino las que alcance con esa ínfima pare de contar. Entonces yo creo que, señora tesorera, si usted ya lo considera, pues con el informe de la señora comisionada y por resolución de los compañeros y se haga la adquisición de estos materiales para hacer la entrega ya a la Asociación el Recreo y a esa entrega tenemos que ir todos los compañeros. Sí, tenemos que ir todos, porque así es mejor.

LCDA. MARIBEL LOZADA. - Presi yo me refería, perdón que le interrumpa, una explicación, me refería al acta de compromiso de que ellos en el momento que ellos reciban el material, tienen que hacer la obra, a eso me refiero, porque no va a suceder de que vamos a dejar el material y no lo van a hacer la obra.

SR. WASHINGTON MORALES.- no, usted tiene toda la razón y por eso hay que llamar al directorio de la asociación acá a una reunión con nosotros de trabajo, entonces en la cual le vamos a exponer y dejar claro y hacer el documento ya tenerlo listo el documento con las cláusulas correspondientes de compromiso, es obvio que, si se le entrega el material, pues tienen que iniciar la construcción caso contrario, para qué les estamos donando y eso también yo fui claro ese día, yo les dije que eso tenía, que más bien ellos piensan, adelantando ya el tener la plata para la contratación del maestro, que va a ser los acabados y la instalación eléctrica, porque nosotros vamos a entregar solo los

materiales. Me gustaría escuchar alguna sugerencia o algún criterio de parte de ustedes compañeros.

LCDO. PATRICIO PAREDES. - Compañeros y señor presidente por hacer referencia a que la señora vocal comisionada, quedó en traer tres formas y no ha cumplido, aquí presenta un documento con la misma proforma que nosotros habíamos sacado y que tiene la comunidad, o sea porque al parecer ella pensó que eso estaba sobre valorado, camuflados los precios porque así lo manifestó allá en la reunión, entonces dijo que ella va a sacar tres proformas y dijo tranquilos, voy a presentar tres proformas entonces no hay tres proformas y ella adjunta las mismas que ya estaban, simplemente lo que ha hecho es un requerimiento, no es nada, simplemente una información que ha dado la señora aquí. Por eso hubiese querido que esté ella presente. Lastimosamente ya oía que se le iba a llamar la atención.

SR. WASHINGTON MORALES. – Gracias Patricio, Rodrigo Cuichan tiene la palabra.

SR. RODRIGO CUICHAN. - Gracias presidente, bueno, ya anteriormente en la reunión habíamos hablado que se iba a terminar los acabados de la chocolatera en este caso, pero había dos requerimientos, me parece que una era de la parte de instalación eléctrica que está mal y hay algunas proformas que piden material de construcción, porque también es de materiales que necesitan para terminar la construcción me parece. En este caso, si es cierto que se pidió las proformas, como dice el compañero Patricio Paredes y no están las tres proformas que tendría que presentar. Bueno, ahora lo otro, ya llegaron a un acuerdo en la reunión que tuvieron con la asociación, pero ahí sí también será posible que ellos presenten el documento, de esa reunión el acuerdo a lo que hayan llegado, porque si bien es cierto estaba direccionado su presupuesto para otra compra, pero ahora con la necesidad que tienen de los acabados de la chocolatera, si bien es cierto, tuvieron una reunión y estuvieron de acuerdo todos, no sé si hicieron un acta de la reunión para apuntarlo también y tenerlo de respaldo, porque eso es también un requisito, porque si no hay un acta a veces las cosas se malinterpretan,



después va a decir que no se les ha dado este año lo de las maquinas, por ahí eso sería mi recomendación. Compañeros. Gracias, compañeros

SR. WASHINGTON MORALES Gracias, compañero Rodrigo Cuichan ¿Alguien más?, compañero Patricio Leiton.

SR. PATRICIO LEITON. - Compañero presidente y demás compañeros, analizando este tema de los requerimientos que hay para la Asociación Agropecuarios de Productores del Recinto el Recreo, que como ustedes recordarán, en una sesión ordinaria se trató el tema de lo que estaban pidiendo y había una duda, hablaban y querían que se les ayude en el acabado, pero no especificaban si solamente eran los materiales o incluido la mano de obra, porque eso se tiene que tener muy claro y de acuerdo a los recursos, de acuerdo a la planificación que se tenga, apoyar en lo que sea posible dentro de lo que la ley no nos permita, compañeros, eso lo tenemos que analizar muy bien para luego no tener algún inconveniente, en cuanto a las proformas, pues también veo que solamente hay una, yo siempre insisto que la ley exige que siquiera debe ser mínimo tres proformas, esas son las observaciones y lo que yo puedo comentar, compañeros.

SR. WASHINGTON MORALES. - Gracias, compañero Patricio. Sí, como ya lo dijo el compañero Patricio Paredes, cuando estuvimos en la Reunión con la Asociación, la compañera quedó como comisionada adjuntar las proformas, pero lo que ha hecho ella es adjuntar el documento que fue entregado, porque este documento les entregue yo a los directivos y ella ha adjuntado esta documentación, yo creo que es necesario que la recomendación que está haciendo el compañero Patricio Leiton es sacar las tres proformas correspondientes para el proceso, es ya una obligación prácticamente y también, claro con la asociación ya está el acuerdo, pero sí sería necesario, y lo que dice el compañero Rodrigo se lo puede solicitar, una copia del acta de la sesión que ellos mantuvieron el día lunes y que nos invitaron adjuntarlo al proceso, si es que es necesario, de todos modos, es un respaldo los compromisos que ellos acordaron y lo que se dijo de parte del Gobierno Parroquial, como quedamos en apoyar, porque si no se deja clara esa situación, después pueden presentarse otros requerimientos, usted nos dijo que nos iban a

ayudar y después no; y en el documento, en el acta de compromiso que manifiesta también la ingeniera Maribel, dejarlo clarísimo, con los términos correspondientes, con artículos, literales de acuerdo a la ley, lo que nos faculta a actuar como Gobierno Parroquial, desde luego, de acuerdo a nuestras competencias y también de acuerdo a nuestro rubro económico, porque como GAD Parroquial, como digo nosotros quisiéramos apoyar en muchas cosas, en todas las necesidades de la ciudadanía, pero desgraciadamente no es así, bueno entonces quedemos así en ese tema, también compañeros de que hay otro requerimiento, y este sí va direccionado precisamente directamente a ti Patricio Leiton el señor rector del Colegio Valle Hermoso dice que por las fuertes lluvias adjunta unas fotos que verdaderamente se ve que se ha llevado todo el material de la calle, entonces él está solicitando que se le ayude, cómo se ha socavado, es terrible lo que ha pasado, entonces Patricio te recomiendo que te acerques hasta el punto, hagas una inspección y luego se solicite a la autoridad competente, que es lógicamente el municipio, pero un municipio no nos va a hacer caso, entonces tenemos que hacer también a la Prefectura para ver cuál de las dos nos da la atención inmediata, yo considero que también, si yo le llevo esas fotos a la Prefecta y hablo como tengo una reunión con ella, ella va a disponer de inmediato, más bien hagamos eso, adelantemos el oficio rapidito a la prefectura, solicitando ahí una gallineta y una volqueta con material pétreo para el sistemar y con eso ayudamos a toda esa comunidad estudiantil que ya mismo arrancan clases y eso tiene que estar en perfecto estado.

Bien compañeros, hoy tengo una reunión con la señora Prefecta, somos los diez presidentes que estamos invitados a esa reunión para discutir algunos temas de vialidad por las fuertes lluvias que nos atormentan últimamente ustedes son testigos de eso, entonces hay algunas inquietudes de los otros presidentes, sobre la cual van a llevar a colación, esperemos que nos vaya de la mejor manera a todos, porque aquí es un ganar y ganar también, ¿no? A nivel de gobiernos parroquiales, cada uno tiene sus necesidades y debemos tratar de compartir la poca maquinaria que cuenta el Gobierno Provincial actualmente, pero sin embargo estamos trabajando, estamos atendiendo de acuerdo a las

necesidades que hay y de acuerdo también a la posibilidad que tiene el Gobierno Provincial asistiendo a las emergencias que se han presentado en todo el territorio.

Por otro lado, hoy el compañero Patricio Paredes como yo no voy a estar presente en esa reunión, hay la socialización con los propietarios colindantes a la Vía de la Caoní, donde se va a colocar ese material fresado dándole un tratamiento especial para que quede como asfalto, hoy a las 10:30 es en el centro de acopio, el compañero Patricio Paredes me va a representar él como comisionado, y también si ustedes tienen la predisposición y la buena voluntad de acompañarlo, sería grandioso que le acompañen para que el compañero no esté solo, para que vean que hay el interés también de nosotros y lógicamente aclarando a los técnicos que vengan de planificación, que por la reunión que coincide a la misma hora con la señora perfecta, yo no puedo estar en territorio y cualquier novedad, cualquier decisión que se tome, ya les comunicaré a ustedes de cómo me va esa reunión y ustedes también me contarán en qué acordaron acá, porque es llegar a acuerdos también con los propietarios, compromisos de que se toca mover una cerca, tendrán que hacerla sin ningún problema, si toca ampliar la vía en el espacio sin ninguna remuneración, porque ahora es así, sin ninguna compensación, ahora ya no hay, pero ellos tienen que estar de acuerdo los propietarios, para que a futuro no haya ningún inconveniente, ningún reclamo en contra de la Prefectura, que se me llevó un área de terreno, unas cuantas plantas de cacao y todas esas cosas, ustedes saben que cuando hay una ampliación de vía siempre se dan esos temas.

La maquinaria continúa trabajando en la vía Chigüilpe, vamos a ver hasta dónde llegamos con ese mantenimiento, la alcantarilla en la Asunción creo que está culminando, esta mañana me llamaba el ingeniero Cabrera que quería que le acompañe y le dije no puedo porque justo íbamos a entrar a la reunión, entonces le dije yo ahorita no puedo acompañarlo y ya de pronto si más luego puede ir el compañero Patricio Paredes, estará presente por ahí para que ya de una vez quede sistemado.



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 176812060001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

También hemos visto la necesidad en vía La Asunción, misma que es una vía antiguísima que todos conocemos, que cuando construyeron esa vía creo que colocaron alcantarillas, no muy técnicamente, porque lo hicieron a ojo de buen cubero y hoy están brindando ya las consecuencias, que se están rompiendo la mesa de la vía, entonces se va a dar otra alcantarilla en la vía de la Asunción por emergencia, tal como se colocó, estamos esperando cuál es la que se va a romper primero y si no se rompe antes de, la que va a ser considerada es la de la Pollera con dirección a Umpechico, esa de allá se hace una inmensa laguna que desborda el agua por encima de la mesa de la vía y también puede causar serios problemas a esa granja que hay de pollos, lo que menos quisiéramos que se vea inmerso en cualquier inconveniente de esa magnitud, pero bueno creo que hay que buscarle la solución sin más. Creo que evacuados todos los puntos compañeros, muchísimas gracias, siendo exactamente las 09:46 damos por culminada esta sesión ordinaria. Que tengan un excelente día en sus labores.

Sr. Washington Morales Chávez
PRESIDENTE

GAD PR VALLE HERMOSO

Lcda. Maribel Lozada Garcés
SECRETARIA-TESORERA

GAD PR VALLE HERMOSO



ELABORADO POR: Ing. Elizabeth Velásquez Zamora,

Auxiliar de Secretaría.



